

Política monetaria, el foco de atención en la semana (El Financiero 13/06/16)

Política monetaria, el foco de atención en la semana (El Financiero 13/06/16) M. Montero y E. Rojas Lunes, 13 de junio de 2016 La política monetaria en Estados Unidos y otros bancos centrales dominará la atención de los inversionistas durante esta semana. En la Reserva Federal, los miembros del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés) se reunirán este martes y miércoles y, dado que no se prevé un aumento en la tasa de referencia, la atención se centrará en el discurso de Janet Yellen. Las previsiones de inflación y el balance sobre los factores externos que haga la titular de la Fed serán los principales datos que podrían modificar las expectativas del mercado. Según la negociación de futuros de fondos federales, la probabilidad de un aumento de tasas para la reunión de julio se ubica en 17.6 por ciento, mientras que a inicios de mes era de 54.8 por ciento. La decisión del FOMC se conocerá este miércoles a las 14:00 horas en horario de la Ciudad de México y al mismo tiempo su titular dará sus proyecciones económicas. El Banco de Inglaterra también captará los reflectores esta semana. El próximo jueves, este instituto central también hará su anuncio de política monetaria, aunque lo más relevante es que podría posicionarse sobre los riesgos de una votación a favor de la salida del país de la Unión Europea. Ese mismo día, el Banco de Japón también emitirá su decisión de política monetaria, donde es posible que se mantengan los actuales estímulos acompañados con un pronunciamiento de parte de sus integrantes de aumentarlos en caso necesario, con el propósito de seguir alejando al "fantasma" de la deflación. Para la agenda económica semanal, este lunes en Estados Unidos y México, no se tendrá actividad, pero en el Viejo Continente se conocerá la encuesta económica de Bloomberg de junio. El martes, comenzará con las cifras de producción industrial y la capacidad de utilización de la infraestructura de Japón correspondiente a abril. En la Eurozona, se revelará el dato de empleo del primer trimestre y la cifra de producción industrial de abril en el Reino Unido, además de la tasa de inflación al consumidor y productor al mes de mayo. En la agenda local sólo se tendrá el monto de reservas internacionales que Banxico difundirá a las 10:00 horas. El resto de la semana estará vacía. En Estados Unidos destacará la cifra de ventas minoristas de mayo a las 8:30 horas. Asimismo, para el miércoles, en la Unión Americana destacará el dato de producción industrial y la utilización de la capacidad, ambos correspondientes a mayo. Para la región de la moneda única se conocerá la balanza comercial, además de la inflación al consumidor de Francia, ambas a abril. En Reino Unido se publicará la tasa de desempleo de mayo. Ya el jueves, en Estados Unidos, a las 8:30 horas se revelarán varios indicadores: la revisión de la cuenta corriente, la cifra semanal de peticiones iniciales de ayuda por desempleo y la inflación de mayo. Para Europa, se conocerá la inflación de la Eurozona y las ventas minoristas de Reino Unido para mayo. Para cerrar la semana, en Estados Unidos lo relevante será la lectura de las construcciones iniciales y sus permisos durante mayo. Para la zona euro, la cuenta corriente de abril y los costes labores del primer trimestre del año.